

# Fastnachtsferienbrief 2025- Freitagaskinder



**Liebe Eltern, liebe Kinder.**

Ein weiterer Unterrichtsblock ist vergangen, in dem wir viele schöne musikalische Momente miteinander erleben durften. Insgesamt 20 Wochen Unterricht sind seit Schuljahresbeginn vergangen und das tolle ist: Ihr könnt JEDE einzelne Stunde aus ALLEN Gruppen im Insel-TV nachschauen 😊 Die letzten 5 Stunden sind ja immer online zu sehen, wer gerne eine ältere Folge haben möchte, schreibt mir einfach, ich schicke sie euch dann zu.

Die kommenden 2 Wochen sind Fastnachtsferien – da habt ihr also frei, bekommt am „Schmotzigen Dunschtig“ aber trotzdem noch ein Fastnachtsvideo ins Insel-TV 😊

In den Ferien finden immer diverse Aktionen statt, so z.B. Fortbildungstage und die jährliche **Fastnachtsparty** (siehe Jahreskalender, Seite 10). Wer sich hierfür bereits angemeldet hat, schickt mir bitte nochmal eine Bestätigung, dass er auch tatsächlich kommen wird. Und wer auch noch gerne dazukommen möchte, kann sich melden, noch sind Plätze frei.

Wie immer werden in den Ferien diverse **Putz & Renovierarbeiten** getätigt. Aktuell läuft ja noch der Lagerraumumzug und die damit verbundene Renovierung im Schlagzeugkeller. Hier nochmal ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die sich helfend mit eingebracht haben und auch bereits die 3,00 € Mieterhöhung im Dauerauftrag eingebunden haben.

Die nächste Aktion wird dann u.A., die kaputten Pflanzständer im Garten gegen neue auszutauschen. Hierfür ist auch wieder ein „Helfertag“ in den Ferien eingeplant, siehe Jahreskalender. Falls jemand Zeit und Lust hat, dazu zu kommen, wäre ich sehr dankbar.

Ansonsten wird in den Fastnachtsferien auch weiter am neuen **Musical** gearbeitet. Und ab März werden dann auch wieder Erwachsene aus Chor & Band, sowie die beteiligten Kindergruppen (Affenbande, Musicalchor, Flötenlillis, Rhythmuskids) häufig im Insel-Studio sein und die Hörspiel-CD produzieren. Der Musicaltermin steht ja bereits schon fest: am 19. & 20. Juli führen wir unser selbst geschriebenes Musical zum Thema **Tierschutz** mit ca. 140 Akteuren in der Wollmatinger Halle auf, siehe Jahreskalender. Hierzu folgt dann bald noch ein besonderer Infobrief...

Soweit, nun wünsche ich euch wunderschöne Fastnachtstage.

**Ab Montag, 10. März** beginnt dann der reguläre Unterricht wieder – auch gleich mit einer **Studiowoche**, sprich alle „Musicalgruppen“ treffen sich hier zur gewohnten Zeit in der Musik-Insel und laufen dann während ihrer Stunde aber mit mir ins Studio rüber, um dort die ersten Aufnahmen zu tätigen...

Bis dahin, schön, dass ihr alle ein Teil meiner kleinen, aber feinen Insel seid... 😊

Alles Liebe und tolle Fastnachtstage, eure Nadja.